

## La voix de l'Opposition de gauche

Comment ils instrumentalisent et alimentent l'antisémitisme.

**27 juillet 2012**

Titre - *Front de gauche: Mélenchon porte plainte contre Juppé, Copé et NKM* - 20minutes.fr 26.07

Les trois responsables UMP «ont chacun à leur manière et successivement déclaré que M. Mélenchon était complaisant avec l'antisémitisme», écrit l'avocate de Mélenchon, Me Raquel Garrido, dans un communiqué.

«Cette affirmation atteint à l'honneur de Monsieur Mélenchon en lui attribuant une pensée qui est non seulement un délit mais encore totalement contraire à son engagement profond», conclut Me Raquel Garrido. (20minutes.fr 26.07)

Vous saviez qu'attribuer une pensée à quelqu'un pouvait constituer un délit ? Partant de là on peut attaquer n'importe qui pour diffamation devant les tribunaux de cette dictature.

Mais ce ne sera pas le combat du charlatan Mélenchon qui compte au contraire utiliser cette disposition arbitraire. Donc, ce dangereux provocateur qui apparemment ne déteste pas être manipulé ou se porte volontaire, fait partie de ces gens prétendant lutter pour la liberté d'expression, qui en fait utilise les restrictions introduites par le législateur pour servir ses intérêts personnels, légitime et cautionne cette atteinte à la liberté d'expression.

Une personne n'a pas besoin de démontrer par des faits qu'elle est ou pas antisémite, donc elle peut très bien l'être dans les faits sans être inquiétée par la loi du moment que personne ne porte plainte contre elle, en revanche il suffit qu'on la soupçonne de l'être en "*pensées*" pour se retrouver devant un tribunal.

Cela va très loin, car on peut interpréter vos propos dans tous les sens et en déduire ce que l'on veut, selon qu'on entend vous soutenir ou vous poser des problèmes, vous salir. Voilà dans quel panneau donne Mélenchon qui n'est pas idiot et qui sait parfaitement ce qu'il fait.

On savait que Mélenchon ne supportait pas la contradiction, qu'il avait envoyé balader avec mépris et parfois brutalement à de multiples reprises des militants ou des syndicalistes qui l'avaient interpellé sur certaines questions embarrassantes liées à son passé ou au programme du PG. Il est coutumier du fait et pas seulement envers des journalistes, envers toute personne mettant l'accent sur ses contradictions.

Nous, nous soutenons que le PS auquel Mélenchon a appartenu pendant 30 ans et ses satellites, dont le Parti de gauche, ont instrumentalisé et continuent d'instrumentaliser le racisme et l'antisémitisme pour camoufler leur refus, leur impossibilité de rompre avec le capital qui en porte la responsabilité en développant les inégalités et les injustices, terreau sur lequel germent toutes les tendances discriminatoires, sectaires, communautarismes, ainsi que les idéologies raciales et fascistes.

L'opération consiste à déplacer la discussion du terrain de la lutte des classes sur celui idéologique de la classe dominante, qui sert ensuite à diviser les couches de la classe dominée pour qu'elles

s'affrontent entre elles au lieu de combattre unie le régime responsable de tous leurs maux ou difficultés au quotidien.

Il faudrait écrire un article spécialement dédié à cette question des religions, qui par leurs interprétations ou leurs pratiques dogmatiques et sectaires font le lit des discriminations dont sont victimes leurs ouailles ou facilitent leur désignation comme boucs émissaires à la vindicte publique, comment par leurs rites ou leurs cultes, les obligations et les interdictions qu'elles appellent leurs fidèles à respecter aveuglément, elles en font des citoyens différents des autres...

Pour conclure provisoirement, les représentants des différentes religions, les partis politiques qui les soutiennent, la classe dominante, ceux qui prêchent la laïcité en se désintéressent de la manière dont l'obscurantisme sévit, sont responsables des mauvais traitements parfois jusqu'au massacre dont sont victimes les travailleurs croyants.

Vaste question qu'on ne peut pas traiter en quelques lignes.